
 
 
 
 
 

COMITATO CONSULTIVO MISTO 
 

Verbale riunione del 6 giugno 2006 
 
 
Il giorno 6 giugno dell’anno 2006 alle ore 16, si è riunito, presso la sala ruinioni della Ausl\ Br1, il 
Coordinamento Operativo del Comitato Consultivo Misto dell’Azienda Sanitaria Br\1, 
autoconvocato secondo decisione assunta dallo stesso Comitato. 
Sono presenti: 
Dr. Scarano Giuseppina -  delegata dal Direttore Generale; 
Dr.ssa Ida Santoro – componente segreteria CCM; 
Sig.ra Anna Palazzo del T.D.M. 
Sig. Salvatore Introna del Centro Studi Don Sturzo - Presidente del Coordinamento; 
Dr.ssa Giovanna Martina AIDO Brindisi,  in qualità di uditore; 
Sig. Zongoli AUSER Brindisi, in qualità di uditore; 
Dr. Calamo Specchia GNA Ostuni, in qualità di uditore; 
Sig. Riccardo De Cristofaro dell’AISM; 
Sig. Cosimo De Giorgio dell’ANT; 
Funge da segretario il dr. D’Ippolito Claudenzio dell’ANTEAS.  
 
I lavori si aprono con l’obiezione della sig.ra Palazzo Anna che non condivide il sistema 
dell’autoconvocazione delle riunioni del Coordinamento in quanto non si conoscono gli argomenti 
oggetto di discussione.  
In merito si apre una discussione con parere diversi. 
La dr.ssa Giuseppina Scarano intervenendo, a conclusione, fa presente che la formalizzazione 
dell’invito scritto recante gli argomenti dell’ordine del giorno deve essere approvato e verbalizzato 
dai presenti; le convocazioni con il relativo ordine del giorno devono essere eseguite da parte 
dell’ufficio di segreteria del Coordinamento Operativo. 
Si approva l’argomento discusso all’unanimità. 
Viene sollevato il problema relativo alle cariche in seno al Comitato Consultivo Misto, da tempo  
scadute. Pertanto  occorre procedere a convocare, con sollecitudine, l’Assemblea per il rinnovo 
delle stesse. Viene stabilito di riunire l’Assemblea per il giorno 27 giugno p.v. alle ore 16.30. 
La sig.ra Anna Palazzo chiede  ai rappresentanti della AUSL di conoscere quali strategie sta 
adoperando in merito alle  “Liste di Attesa “. 
La dr.ssa Santoro, in qualità di componente del gruppo tecnico, che riferisce al Coordinamento 
regionale sulle liste di attesa, illustra ai presenti gli interventi in atto: campagna informativa agli 
utenti sull’importanza delle disdette delle prenotazioni; attivazione di un servizio che richiama gli 
utenti della radiologia per chiedere conferma della prenotazione; circolare ai medici di famiglia e 
pediatri sul regolamento regionale n.17/2000 per il controllo dell’appropriatezza delle prescrizioni, 
controllo sull’attività degli ambulatori in particolare sulle aree critiche, fattibilità delle prenotazioni 
centralizzata delle prestazioni in intramoenia.  
Infine la Dr.ssa  Scarano da lettura  della circolare della Regione Puglia relativa al problema 
dell’emergenza caldo - “Indirizzi e suggerimenti “. 
In merito la Scarano da  altresì lettura del progetto stilato dalla Ausl Br\1 per fronteggiare il 
problema  caldo riguardante gli anziani; l’ideale, secondo la dr.ssa,sarebbe rinvenire un locale 
ampio e ben attrezzato, munito di  condizionatori di aria, tale da poter ospitare anziani  



autosufficienti  avente il duplice scopo di ovviare sia  all’afa che alla solitudine avversità che 
affliggono maggiormente gli uomini delle terza età. 
In merito il rappresentante della Associazione Auser, presente ai lavori, pur non facente parte del 
Coordinamento, propone all’Azienda di attivarsi,unitamente al Comune di Brindisi, per chiedere in 
fitto il locale di proprietà delle Poste, sito in Via Indipendenza, utilizzato solamente nel periodo 
invernale dai suoi dipendenti soci del Cral. Detto locale,una volta ottenuta la concessione dovrebbe 
essere attrezzato e munito di condizionatori d’aria.  
L’alternativa che pone il Sig. Zongoli  e di offrire il salone della sua Associazione utilizzando anche 
il telefono “filo dargento “ per le necessità degli anziani, alle condizioni che il locale venga dotato 
di apparecchi refrigeranti. 
Alle ore 18,30,esauriti gli argomenti, la seduta è dichiarata chiusa. 
 
 
                                                                                                             IL SEGRETARIO  
                                                                                                        Dr Claudenzio D’Ippolito 


